AVISO DE PRIVACIDAD

Sus datos personales son muy importantes para nosotros, razón por la cual se da a conocer el presente AVISO DE PRIVACIDAD.

De conformidad con lo establecido en los artículo 1°, 2°, 6°, 22, 23 y demás relativos y aplicables de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, le informamos que los datos personales ("Los Datos") que usted proporcione, son tratados por GISA COMUNICACIÓN, S.A. DE C.V. y/o cualquiera de sus distribuidores, subsidiarias, filiales, afiliadas y controladoras como CONSTRUYENDO MI CASA (en lo sucesivo GISACOM), por lo que le pedimos leer cuidadosamente el presente "Aviso de Privacidad", ya que la simple aportación que haga de sus datos Personales o Datos Sensibles constituye la aceptación para el manejo de los mismos.

Los datos personales que solicitamos por alguno de nuestros servicios, según el caso, son:

- Nombre completo,
- Domicilio (Ciudad, Estado, Alcaldía, Municipio, Código postal),
- Ocupación.
- Correo Electrónico
- Teléfono Fijo o Celular.

Una vez que usted proporcione a GISACOM sus Datos Personales o Datos Sensibles, le manifestamos que estos serán conservados en diferentes medios, cuyo acceso estará limitado solamente a las personas físicas y/o morales con la que GISACOM tenga alguna relación jurídica. GISACOM contará con las medidas de seguridad que considere adecuadas para proteger el uso de sus Datos Personales y/o Datos Sensibles ante terceros no autorizados. En caso de requerimiento de alguna autoridad, los datos Personales y/o Datos Sensibles podrán ponerse a disposición de éstas, dentro del estricto cumplimiento a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Los Datos Personales y/o Datos Sensibles que usted pueda proporcionar a GISACOM tendrán el uso que en forma enunciativa pero no limitativa se describe a continuación:

Para identificarle, ubicarle, comunicarle, contactarle, enviarle información y/o mercancía, así como su transmisión a terceros por cualquier medio que permita la ley. El uso de los Datos Personales y Datos Sensibles tendrá relación directa con la relación que usted tiene en su carácter de distribuidor y/o proveedor y/o cliente. La temporalidad del manejo de los Datos Personales y/o Datos Sensibles será indefinida a partir de la fecha en que usted los proporcionó a GISACOM, que desde luego usted podrá oponerse en cualquier momento que lo considere oportuno.

Sus Datos Personales y/o Datos Sensibles serán utilizados también para fines de identificación en cualquier tipo de relación contractual o de negocios que realice con GISACOM incluyendo la venta y adquisición de los productos ofertados, hacerle llegar los productos adquiridos, enviarle nuestro catálogo de promociones, productos y servicios, para fines mercadológicos y de prospección comercial y ofertas de trabajo.

Sus Datos Personales y/o Datos Sensibles podrían ser transferidos a sociedades subsidiarias, filiales, afiliadas y controladoras de GISACOM, dentro de territorio nacional o en el extranjero para los mismos fines.

En caso que se desee ejercer los derechos que le confiere el artículo 22 Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, esto es, acceder, rectificar y cancelar sus datos personales, así como de oponerse al tratamiento de los mismos y revocar el consentimiento que para tal fin nos haya otorgado, lo podrá realizar a través del correo electrónico: hablemos@gisacom.com; o por escrito dirigido GISA COMUNICACIÓN, S.A. DE C.V. Paseo de los Tamarindos No. 400 Piso 21 Torre A, Bosques de las Lomas, 05120 CDMX.

El presente Aviso de Privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones por lo cual nos comprometemos a mantenerlo informado de tal situación a través nuestra página de internet http://construyendomicasa.com.

Cualquier duda o aclaración relacionada con el presente aviso, podrá comunicarse también a los teléfonos 55 8000 3722

Este Aviso de Privacidad se rige por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y las demás leyes y reglamentos de los Estados Unidos Mexicanos. La aceptación de este Aviso de Privacidad implica una aceptación de los términos del mismo y su sometimiento expreso a los tribunales de la Ciudad de México, para cualquier controversia o reclamación derivada de este Aviso de Privacidad.